

BERITA TERBARU

Andre Rosiade Bagikan Puluhan Ribu Paket Sembako

JIS Sumbar - SUMBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 25, 2022 - 08:48



PADANG - Anggota DPR RI asal Sumatra Barat (Sumbar) Andre Rosiade tak henti-hentinya membagikan bantuan paket sembako pada Ramadhan 1443 H ini. Puluhan ribu paket sembako mulai disebar Ketua DPD Partai Gerindra Sumbar ini untuk sejumlah Kabupaten dan Kota di Sumbar.

“Alhamdulillah, kami dan tim sudah mulai membagi-bagikan paket sembako untuk membantu masyarakat di tengah kenaikan harga-harga bahan pokok di

tengah Ramadhan ini. Untuk meringankan beban masyarakat di tengah wabah Covid-19 yang belum berakhir,” kata Anggota Komisi VI DPR RI ini, Minggu (24/4) kepada wartawan.

Andre Rosiade mengatakan, paket sembako senilai miliaran Rupiah itu terus dibagi-bagikan sampai jelang Lebaran Idul Fitri 1443 H. Tim DPD Partai Gerindra Sumbar dan beberapa DPC Gerindra Kabupaten dan Kota mulai membagikan sembako yang terdiri dari beras, minyak goreng, gula dan the itu. Penyerahan dipastikan tepat sasaran. Diperkirakan, satu paket sembako bernilai Rp113 ribu per paket.

“Seperti yang kami bilang sebelumnya, ini adalah bagian dari apresiasi kami kepada masyarakat Sumbar yang telah memilih kami sebagai anggota DPR RI dan Partai Gerindra pada 2019 lalu. Kader Gerindra harus hadir di tengah-tengah masyarakat, apalagi di saat kesusahan dan berat seperti saat ini. Mohon doa dan dukungan masyarakat Sumbar selalu,” kata Ketua Harian DPP Ikatan Keluarga Minang (IKM) ini.

Andre Rosiade mengatakan, sesuai arahan Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto, Gerindra harus hadir kapan pun di tengah masyarakat. Baik di saat Pilpres, Pileg dan Pilkada, ataupun tidak. “Sejak dilantik, kami terus bergerak membantu masyarakat. Terutama saat pandemi Covid-19 masuk ke Indonesia dan Sumbar,” kata Andre Rosiade yang juga Ketua FORKI Sumbar ini.

Andre Rosiade juga berharap kepada kader Gerindra-utamanya yang menjadi anggota DPRD agar juga membagi-bagikan bantuan untuk masyarakat saat Ramadhan dan Lebaran ini. “Kalau semua kader Gerindra turut membantu warga, Insya Allah cobaan berat di tengah Ramadhan saat kenaikan harga pangan dan BBM ini bisa kita lewati bersama,” katanya.

Didukung jadi Gubernur

Saat pembagian sembako di Koto Panjang Ikur Koto (KPIK) Kototangah, Kota Padang, Andre juga dielu-elukan sebagai calon Gubernur Sumbar. Ema Latif, ketua Daur Ulang Produktif KPIK mengucapkan terima kasih kepada Andre Rosiade. Bahkan, dia dan warga mengharapkan Andre Rosiade duduk sebagai Gubernur Sumbar 2024. “Semoga ke depan pak Andre Rosiade sukses dan terus dapat memperhatikan kami warga di bawah,” katanya.

Tak jauh beda, Rudi, pengurus RT 3 RW 8 Jati Kampung Laman, Kelurahan Jati, Kecamatan Padang Timur mengatur terima kasih. Menurutnya, selama menjadi anggota DPR RI, Andre Rosiade benar-benar terlihat lacuik tangannya bekerja. “Kami senang dengan pak Andre. Sepertinya sudah cocok menjadi Gubernur Sumbar,” katanya.

Agus (36), salah satu tokoh pemuda Limau Manis Selatan, Kecamatan Pauh menyebutkan, Andre Rosiade sangat mencolok kinerjanya sebagai anggota DPR RI. Bahkan, sudah sangat banyak warga yang terbantu dengan program pribadinya, BUMN ataupun negara. Andre dianggap mampu membawa perubahan paradigma terhadap anggota dewan selama ini. “Di Limau Manis Selatan ini sudah banyak yang dibantu bang Andre. Ini datang lagi sembako. Sudah pantas jadi Gubernur,” katanya.

Masril Usra, Ketua RW 11 Kelurahan Balai Gadang, Kecamatan Kototangah mengucapkan berterima kasih karena telah diberikan paket sembako dari Andre Rosiade. "Kami sangat menikmati manfaat bantuan ini. Semoga pak Andre juga bisa membantu mushalla kami yang baru dibangun. Kami lihat pak Andre sangat banyak membantu masjid dan mushalla," katanya.

Ketua DPC Partai Gerindra Kota Padang Veryy Mulyadi mengaku salut dengan langkah-langkah Andre Rosiade. Apalagi begitu peduli di tengah-tengah kesusahan masyarakat dengan membagikan paket sembako. "Kami dari tim DPC juga diminta membantu pendistribusian sebagai paket sembako. Insya Allah, kami akan sampaikan ke titik-titik yang sangat membutuhkan," katanya.

Ketua DPC Gerindra Dharmasraya Rosandi Sanjaya menyebutkan, mereka sudah merapatkan titik-titik kemana saja sembako dari Andre Rosiade akan diserahkan. "Usai buka bersama kemarin kami sudah mendata, kemana saja bantuan ini akan kami serahkan. Sebagai ketua DPD Gerindra Sumbar, sebagai anggota DPR RI, bang Andre memang patut diacungi jempol dengan kinerjanya," katanya didampingi Wakil Ketua DPC Juna Sumawan.

Ketua DPC Gerindra Sijunjung Syahril Syamra memastikan, semua penerima manfaat dari bantuan Andre Rosiade ini telah diteliti dengan baik. "Kami sudah menghimpun data saat pak Andre memberikan informasi aka nada sembako. Insya Allah, sembako akan dibagikan secara merata dan dinikmati yang berhak," kata ketua HKTi Sijunjung ini.

Ketua DPC Gerindra Tanahdatar Ronny Mulyadi Dt Bungsu memuji langkah-langkah yang diambil oleh Andre Rosiade baik sebagai anggota DPR atau ketua partai. "Bagi kami, ketua Andre adalah panutan yang menunjukkan bagaimana cara berpartai. Yaitu peduli dengan masyarakat, terutama di tengah kondisi saat ini," kata Ketua DPRD Tanahdatar ini. (*)